

PRÓLOGO

En este nuevo número de la Revista se han recogido las publicaciones correspondientes a los años 1994, 1995 y parte de 1996; sin embargo, como observará el lector, son bastantes las publicaciones posteriores tenidas en cuenta, referentes a las inscripciones incluidas.

Nuestra Revista se ha visto enriquecida con la incorporación de nuevos miembros en el Consejo de Redacción, los Drs. Carmen Castillo, José Antonio Abásolo y Jaime Curbera, de las Universidades de Navarra, Valladolid y Complutense de Madrid, respectivamente, a quienes deseamos dar la bienvenida más cordial desde estas líneas.

De la misma manera, la Revista cuenta ahora con un Consejo Asesor compuesto por personalidades que han desarrollado su actividad en el campo de la Epigrafía y cuya colaboración nos ha sido, y sin duda nos será en el futuro, muy enriquecedora. Este Consejo está compuesto inicialmente por los Profesores José d'Encarnaçao, Robert Étienne, Javier de Hoz, Armin U. Stylow, Giancarlo Susini y Mario Torelli.

Deseamos aprovechar también este prólogo para poner de relieve la espléndida labor y el tesón de nuestro Equipo Técnico, cuyo trabajo proporciona al Consejo de Redacción las bases fundamentales para sus propias tareas de revisión.

Asimismo debemos hacer constar nuestro agradecimiento a las muchas personas que nos han enviado noticias, separatas o ejemplares de sus publicaciones, facilitando nuestra labor y enriqueciendo los fondos del *Archivo*; animamos, pues, a nuestros lectores a que continúen enviándonos sus trabajos y sugerencias.

La revista *Hispania Epigraphica* es una publicación del *Archivo Epigráfico de Hispania*, situado en la Universidad Complutense de Madrid. Es por ello que, a través de estas páginas, deseamos invitar a los investigadores, estudiosos y alumnos interesados, a visitar nuestro Centro y consultar nuestros fondos, ya que estamos abiertos al público de forma permanente.

El Consejo de Redacción ha estimado oportuno incorporar, como novedad, una relación de las principales publicaciones monográficas de los años 1996 a 1999, con independencia de que en números sucesivos queden incorporados los materiales epigráficos en ellas contenidos, susceptibles de reseña, según los criterios habituales de la Revista.

También hemos mejorado los índices añadiendo, entre otras innovaciones, uno específico de inscripciones inéditas o incluidas por primera vez en *HEp*. Esta información merece ser destacada por cuanto que las publicaciones sobre epigrafía hispana son, afortunadamente, cada vez más numerosas (de hecho hay un elevado porcentaje de publicaciones recogidas que contienen las ediciones primeras de bastantes inscripciones, índice XVII, frente a las de revisiones de lectura, reinterpretaciones o modificaciones). Otro índice (XVIII) reúne las inscripciones que han sido objeto de comentarios del Consejo de Redacción, cuyos números, además, aparecen sombreados en el resto de los índices para una mejor identificación de los mismos.

Se observará que en este número aparece, de forma excepcional, la traducción completa del Senadoconsulto de Cneo Pisón padre (inscripción nº 881), dado que se ha estimado conveniente que así se hiciera, habida cuenta de la importancia de este extraordinario documento jurídico.

Por último, deseamos hacer constar que esta Revista y el *Archivo Epigráfico de Hispania*, se han beneficiado de la ayuda económica de dos Proyectos de Investigación financiados por la Dirección General de Investigación de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid, además de contar con los auspicios de la Universidad Complutense, especialmente de la Facultad de Filología y su Departamento de Latín y de la Escuela de Estadística, a cuyo Director, D. Eduardo Ortega, y Gerente, D. Enrique Moscoso, deseamos dar las gracias más sinceras.

Isabel Velázquez